
（様式２） 

                         平成２６年７月２日 

 

守谷市議会 

議長 松丸 修久 様 

委員会名  都市経済常任委員会             

委員長名      市川 和代     

 

 

守谷市議会一般会議を下記のとおり開催しましたので報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時 
平成２６年６月２８日（土） 

午後２時２８分～午後４時５分 

２ 開催場所 守谷市中会議室 

３ 議  題 
守谷市の放射線の調査及び低減作業実施報告と今後

の活動について 

４ 出席委員名 
長谷川信市、梅木伸治、又耒成人、山田美枝子、関

口有美重、市川和代 

５ 参加市民の範囲 

  及び参加人数 

守谷あんしんお散歩プロジェクト 

代表 横島俊英 他４名 

守谷市放射線アドバイザー 東京大学助教授 小豆川勝見 

 

【主な発言要旨】 

・守谷あんしんお散歩プロジェクト（もりあん）は、これまで守谷市と連携

して放射能汚染の状況把握や放射線量低減作業を実施してきた。 

・平成２５年８月末までに、守谷市の除染実施計画に基づく放射能汚染対策

が終了し、基準値を下回る線量となった。 

・しかし、プロムナード水路や守谷城址公園など局所的に放射線量が高いと

ころがあり、今後の推移を見守る必要がある。（市は継続して、小豆川先生と

連携して調査をしている。） 

・もりあんとしては、守谷市及び小豆川先生に全面協力する形で、今後も生

活に密着した水辺ゾーンの線量調査し、今後の推移を正確に把握する手伝い

をしたい。 



・議会に定期的な報告の機会を作ってほしい。 

委員会から 

・五反田川の浚渫について関係団体と連携し、よい方法を考えたいので協力

をお願いしたい。 

・情報の共有化が大事であり、今後も情報交換の場を設ける。 

 

 

 

 


